



Mercredi, Anne Hidalgo reçoit le Prix de la Fondation Européenne du Poumon

Mercredi 19 septembre à 10h, Hôtel de Ville (4e)

Mercredi se tient la journée nationale pour la qualité de l'air. A cette occasion, la Fondation européenne du poumon décernera son Prix annuel à Anne Hidalgo, pour saluer son engagement et ses résultats en faveur de la qualité de l'air et de la réduction des maladies respiratoires, en tant que Maire de Paris et Présidente du C40.

Chaque année, l'European Lung Foundation – qui réunit les professionnels de santé et les patients des pays membres de l'Union européenne – décerne un Prix à une personnalité qui a démontré son engagement et ses résultats en faveur de la qualité de l'air et de la réduction des maladies respiratoires.

La Fondation a décidé de remettre son Prix 2018 à Anne Hidalgo. Ils veulent ainsi saluer les nombreuses actions engagées par la Maire de Paris et Présidente du C40, tant à l'échelle locale qu'à l'échelle internationale, qui ont permis ces dernières années des avancées concrètes dans la protection de la santé des citoyens.

Cette remise de Prix interviendra mercredi, à l'occasion de la journée nationale pour la qualité de l'air. L'Organisation Mondiale de la Santé, Michael Bloomberg ou encore le Sunday Times figurent parmi les précédents lauréats de ce Prix.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Isabel Saraiva, Présidente de la European Lung Foundation
- Anh-Tuan Dinh Xuan, Président du Congrès de l'European Respiratory Society (ERS)
- Tobias Welte, Président de l'ERS
- Barbara Hoffman, Présidente du comité Environnement et Santé de l'ERS

Date et lieu :

Mercredi 19 septembre à 10h, 3 rue Lobau, Hôtel de Ville (4e)